



# 三川っ子



令和2年12月23日  
旭市立三川小学校

いよいよ令和2年も残すところ1週間となりました。日頃より本校の教育活動に御理解と御協力をいただきありがとうございます。

学校では冬休みに向けた準備と新しい年への準備が整おうとしています。子供たちもこの休みを楽しみにしているようです。できれば楽しさだけでなく、地域の行事や伝統に触れたり、生活習慣を見直したり、新しい年への期待を高めたりなど、有意義に過ごしてほしいと思います。御家庭におかれましても子供たちへの御支援等よろしくお祈りいたします。

## これまでの学校の様子

【マラソン記録会】12月1日（火）



今年度のマラソンは記録会という形で行いました。それぞれの目標に向けて楽しく走ることができたと思います。

【書初め教室】12月8日（火）

今年も伊豆先生を講師でお招きし、3・4・5・6年生を対象に書初め教室を行いました。真剣に書く姿に来年への期待を感じられました。書初めは、冬休みの課題にも設定しています。御家庭でも励ましていただければ幸いです。



【2年1組、にじいろ学級 花育授業】 12月4日（金）



令和2年度次世代国産花卉産業確立推進事業における花育授業を行いました。カーネーションを中心にフラワーアレンジメントの体験をしました。それぞれの作品が出来上がり、子供たちにも達成感があったようです。



飯岡ライオンズクラブ様から、テントの寄贈がありました。今後の学校行事等で利用させていただきます。ありがとうございました。

【6年薬物乱用防止教室】 11月24日（火）



千葉科学大から講師の先生をお招きして6年生を対象に薬物乱用防止教室を行いました。「薬物」と呼ばれるものについての知識や、「ゴーグル」をつけて歩行の疑似体験をすることで薬物に対しての見識を深めることができたのではないのでしょうか。

☆読書賞☆ ～たくさん本を読みました～

- 2年 森 陽葵さん 小澤 陽仁さん 青柳 希依さん 石橋 結人さん  
 宮内 創太郎さん 阿保 龍馬さん 石毛 啓太さん 大久保 蒼空さん  
 3年 森田 愛海さん 越川 晏理さん 伊藤 千晴さん 杉原 航さん  
 4年 高橋 颯斗さん 伊藤 崇晴さん 平野 咲來さん 高根 愛美妃さん  
 石毛 優菜さん  
 5年 大久保 莉子さん 平野 凜音さん 石見 穂香さん 高野 夢愛さん  
 幸島 匠吾さん 伊藤 葵さん 宮内 聡仁朗さん  
 6年 内海 愛翔さん 向後 龍青さん 大川 萌花さん